SG denunció ante la FGR el robo de datos de periodistas

 Ocho ya solicitaron el mecanismo de protección

A. SÁNCHEZ, A. URRUTIA Y F. MARTÍNEZ / P 8

Gobernación denuncia ante la FGR el robo de datos de periodistas

ALONSO URRUTIA, ARTURO SÁNCHEZ Y FABIOLA MARTÍNEZ

El gobierno federal presentó el miércoles pasado una denuncia ante la Fiscalía General de la República contra quienes resulten responsables de la "sustracción ilegal" de datos de periodistas contenidos en el Sistema de Acreditaciones de la Presidencia de la República, informó la Secretaría de Gobernación.

El recurso fue interpuesto a través de la Coordinación de Estrategia Digital Nacional y forma parte de las acciones tomadas desde hace una semana cuando las autoridades fueron informados de la posible vulneración del sistema.

El martes fue instalado un módulo de orientación en Palacio Nacional, donde se recibió la solicitud de ocho periodistas para la incorporación al mecanismo de protección; en tanto, 26 ya tuvieron el "acompañamiento" para iniciar una denuncia penal, y se contactó a 36 comunicadores incorporados al mecanismo que acuden a las conferencias matutinas, añadió Gobernación en un boletín.

El presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que las investigaciones continuaban, por lo que la denuncia se presentaría hasta que se recaben mayores elementos.

Consideró que es un asunto político en tiempos electorales "porque para sacar esos datos no hace falta la Guacamaya (el grupo de hackers), era sacar los datos de aquí (de la Presidencia)".

"Asunto político"

En su conferencia, el mandatario equiparó este caso con el texto del reportero Tim Golden, sobre el presunto financiamiento ilícito de su campaña en 2006: "sacar un reportaje de un supuesto soborno en mi campaña de 2006 en estos momentos. ¿Quién les cree que no es un asunto político? Sin pruebas de nada".

López Obrador dijo que hasta le causó risa la pretensión de otro periodista al tratar de justificar la publicación de Golden, refiriendo que el título estaba entre signos de interrogación, es decir, no se acusaba directamente. "O sea, no está afirmando. Ando buscando al tonto que se lo crea. Este es un agentazo, para hablar en plata, un mercenario. ¿Por qué se da eso ahora? Estamos hablando de la campaña de 2006".

Al abundar en torno a la filtración de datos personales, aunque insistió en que es un asunto político en el que están detrás grupos conservadores vinculados a Claudio X González, admitió: "vamos a estar pendientes de que no vuelvan a tener facilidades. Porque a veces hay descuidos, pero ellos tenían para conseguir los datos de ustedes, todo".

Solicitó no angustiarse, aunque al mismo tiempo reconoció: "Hackearon a la Secretaría de la Defensa y no se supo a ciencia cierta quiénes fueron. Existe el supuesto de que son estas organizaciones opositoras, pero llegar a decir 'fue esta persona', o 'fue esta empresa', o 'fue la DEA', o 'fue...' no. no."



 103 cm^2

Página: 1, 4

1/1

PRIMERA

Oposición rechaza juicio político contra Alberto Pérez Dayán

Los dirigentes nacionales del PAN y el PRI anunciaron que sus bancadas en la Cámara de Diputados no permitirán que Morena afecte al ministro, / 4

CONTRA MINISTRO

Advierten freno a juicio político

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

Los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés, y del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, anticiparon que sus bancadas en el Congreso de la Unión frenarán el juicio político, promovido por Morena, en contra del ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Alberto Pérez Dayán.

El jueves, diputados de Morena dijeron que impulsarán el cese del ministro del máximo tribunal del país, por la emisión de su voto de calidad que dio el fallo a favor de la inconstitucionalidad de la reforma eléctrica propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"¿La solicitud de juicio político de Morena contra un ministro de la Corte es una bravuconada más o el anuncio formal de un golpe de Estado?", señaló Marko Cortés en redes sociales.

Por su parte, Moreno expresó el respaldo total del partido a la Suprema Corte de Justicia de la Nación y a Pérez Dayán.

Agregó que querer enjuiciar políticamente al ministro, como pretende el gobierno de Morena, "es un despropósito", al advertir que las resoluciones de la SCJN deben acatarse cabalmente.



Foto: Karina Tejada El líder nacional del PAN, Marko Cortés.





Milenio Diario Sección: Portada 2024-02-03 02:46:32

 226 cm^2

Página: 1

1/1

Punta Diamante. Hallan ballena jorobada en playa de Acapulco

Una ballena jorobada apareció muerta en la playa de la zona Diamante de Acapulco, un hecho poco frecuente en el sur de México, donde ayer mismo comenzaron las labores para sepultar al cetáceo. Los científicos aún indagan las razones de estos sucesos. DAVID GUZMÁN/EFE







CITIBANAMEX

Costaría reforma a pensiones **2**% del PIB

Aumentar las pensiones de los trabajadores a 100 por ciento de su último salario costaría al país 430 mil millones de pesos, equivalentes a 2 por ciento anual del Producto Interno Bruto (PIB) del país, calculó Citibanamex a unas horas de que el presidente Andrés Manuel López Obrador presente de manera oficial su iniciativa de reforma. "El costo fiscal con nuevas medidas, adicional al ya previsible, será explosivo por la demografía. El costo de aumentar las cotizaciones crecerá en función del aumento de los trabajadores activos afiliados al IMSS y al ISSSTE", comentó la institución financiera en un análisis que plantea, más allá de buscar una mejor tasa de reemplazo para los trabajadores, priorizar y reconocer que la informalidad es el principal problema del sistema de pensiones en México. Pág. 6





Siembran balaceras terror en Reynosa

Bloquean sicarios avenidas con ponchallantas

Paralizan la ciudad enfrentamientos; alcanza tiroteo a dos civiles

REFORMA / STAFF

REYNOSA.- Justo en el arranque del "puente" por el Día de la Constitución, cuando aumenta el número de "shoppers" que cruzan esta Ciudad hacia Estados Unidos, balaceras, persecuciones y bloqueos paralizaron las actividades y causaron la suspensión de clases.

La violencia y tiroteos iniciaron cerca de las 9:00 horas, con una agresión de sujetos armados contra patrullas de la Guardia Estatal en el ejido Doroteo Arango, ubicado a 50 kilómetros de la ciudad, por la carretera a San Fernando.

Fuentes policiacas informaron que, casi simultáneamente, otras patrullas de la Guardia Estatal fueron agredidas por convoys de camionetas de la narcocélula "Los Metros", en el sur de la ciudad, presuntamente por órdenes de su líder, Carlos Humberto Acuña de los Santos, alias "El Comandante Mono".

Ante las agresiones, los mandos de la Guardia Estatal ordenaron reagruparse para contraatacar a la célula delictiva.

Así, iniciaron acciones para ubicar a "El Mono", líder de plaza del crimen organizado en Reynosa, pero la respuesta de la Guardia Estatal provocó más balaceras, persecuciones, enfrentamientos, bloqueos y riego de ponchallantas en avenidas.

En la Colonia Balcones de Alcalá, una camioneta Tahoe con blindaje del crimen cayó a un canal de desagüe y los pistoleros huyeron.

En la refriega, personas ajenas a las balaceras resultaron afectadas por balas perdidas: un hombre recibió un balazo en la cabeza por el bulevard Hidalgo, frente a la colonia San José, y fue trasladado a un hospital privado y una estudiante de 17 años de la universidad privada, Tec Milenio, fue herida en el brazo, por lo que el alumnado fue resguardado y la directiva ordenó que no saliera nadie hasta que pasaran las balaceras.

La Vocería de Seguridad Pública de Tamaulipas informó de dos civiles con daños colaterales por balas perdidas.

Pese al intenso enfrentamiento, "El Mono" o M-36, ex militar del Batallón 77 de Infantería, no fue detenido.

Presuntamente, el capo y sus sicarios huyeron a la zona ribereña o frontera chica, como le llaman a los municipios fronterizos ubicados entre Reynosa y Nuevo Laredo.

Los Almendros, Balcones de Alcalá, Bugambilias, Riveras del Carmen, Paseo de las Flores, San Valentín, Halcón, Los Arcos, Loma Real y aledañas fueron las colonias donde se concentraron los tiroteos.

Por la tarde hubo más agresiones de "Los Metros" contra patrullas estatales, pero para esa hora en Reynosa habían llegado refuerzos de la corporación de ciudades vecinas. También se unió al apoyo el Ejército Mexicano.

Por la brecha El Becerro las autoridades aseguraron varios "monstruos" abandonados y los trasladaron a la delegación de la FGR con custodia especial para repeler posibles ataques.



Página: 2







Abordo de camionetas y vehículos monstruos blindados, los criminales regaron ponchallantas por las avenidas para frenar a los agentes estatales.



La narcocélula "Los Metros" atacó en el sur de la ciudad, presuntamente por órdenes del "Comandante Mono".



Sujetos armados atacaron de forma simultánea a patrullas de la Guardia Estatal en varios puntos de la ciudad de Reynosa, Tamaulipas.

